

Liebe Eltern!



Wie Sie bereits aus dem letzten Elternbrief wissen, entfällt der Ausflug ins Theater Feuchtwangen. Alternativ wollen wir - in Absprache mit der Villa Kunterbunt – wieder gemeinsam nach **Hundshaupten** fahren. Bei diesem Ausflug bleiben die Käferkinder im Kindergarten, für sie ist ein anderer Ausflug geplant, die Infos hierfür kommen noch.

Am **Dienstag, den 21. Juli** gehen also die Kindergartenkinder der Villa Kunterbunt und aus dem ANDREAS-Kindergarten auf große Fahrt. Wir fahren mit dem Bus nach **Hundshaupten** in den Wildpark. Bitte geben Sie 3,50 € für die Busfahrt, Eintritt, Tierfutter und ein Eis vorher in der Gruppe ab! Die Rest-Kosten für unseren Anteil der Busfahrt übernimmt freundlicherweise der Elternbeirat, vielen Dank!

Bringen Sie Ihr Kind bitte bis 8.20 Uhr in den Kindergarten. - Nach dem Ausflug finden keine Nachmittagsangebote statt, Sie können Ihr Kind ab 15.30 Uhr im Kindergarten abholen!

Ihr Kind braucht einen gut sitzenden Rucksack, festes Schuhwerk, ausreichend Essen (bitte nichts Süßes!) und wiederverschließbare Getränke, witterungsgerechte Kleidung, Käppi, KEIN Spielzeug und bei Bedarf Wechselkleidung.



Mitte dieser Woche startet unser großes **Lehmprojekt**. Herr Hertel hat heute bereits einen Teil des Materials gebracht und wir freuen uns auf eine tolle Zeit mit ihm. Hauptteilnehmer am Projekt werden die Kinder sein, die dieses und nächstes Jahr in die Schule kommen.

Aber auch für alle anderen wird es immer wieder Gelegenheit geben, mitzumachen und auszuprobieren. Deshalb ist es wichtig, dass die Kinder besonders in den nächsten beiden Wochen keine wertvolle Kleidung anhaben. Bei einigermaßen gutem Wetter matschen wir barfuß in kurzer Hose und T-Shirt. Bitte geben Sie Ihrem Kind ggf. Wechselkleidung mit.

Am Freitag (10.7.) bittet Herr Hertel um Unterstützung der Eltern. Es sollen am Vormittag und am Nachmittag einige Lehm-Laiber geformt werden, die dann zum Mauern verwendet werden. Wer dazu Lust und Laune hat, meldet sich am besten direkt bei Katja.

Falls Sie nähere Infos zum Projekt haben wollen, können Sie sich bei Katja auch eine Foto-Mappe ansehen, in der bisherige Projekte von Herrn Hertel dokumentiert sind.



Damit wir die **erste Augustwoche** planen können, wäre es für uns wichtig zu wissen, wie viele Kinder da sein werden. Bitte tragen Sie an Ihrer Gruppenpinnwand ein, ob Ihr Kind in der ersten Augustwoche den Kindergarten besuchen wird. – Vielen Dank!



Einige von Ihnen haben uns bereits die **Umfrage** zurückgegeben. Bitte denken auch Sie daran, Ihren Bogen bis spätestens Mittwoch, den 17. Juli im Eingangsbereich in die Kiste zu werfen, damit wir Ihre Meinung im Umfrage-Ergebnis mit berücksichtigen können.



Ab Donnerstag, den 9. Juli werden außerdem die Listen für die neuen **Nachmittagsangebote** aushängen. Wie jedes Mal gilt: die Reihenfolge der Eintragung ist nicht wichtig für die Platzvergabe. Wir werden folgende Themen anbieten:

Maxi-Club, Chor, Bewegung, Hauswirtschaft, Naturwissenschaft

Bitte tragen Sie sich bis spätestens Fr, den 17.7. ein. Ab 21.7. erfahren Sie dann, wer welchen platz bekommen hat. Sobald Sie dies dann wissen, bekommen Sie auch den **Buchungsbeleg für das neue Kindergartenjahr**. Es ist wichtig für uns, dass wir bereits jetzt mit einer möglichst verbindlichen Buchung für September bis Februar planen können, damit wir bei der Dienstplangestaltung von einer zuverlässigen Personalstundenzahl ausgehen können.

Nun wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern noch viel Spaß in den letzten Kindergartenwochen,